



## **AUFRUF ZUR DEMO: ROTE KARTE FÜR AL-WAZIR**

Der Hess. Wirtschaftsminister Al-Wazir hat mit seiner Regierungserklärung den betroffenen Menschen und der Natur in Hessen den Krieg erklärt. Mit der Verdreifachung der WKA-Anzahl bis 2020 (danach weiterer Zubau) will er sich ein Denkmal setzen. Wir Bürger werden diesen Kurs nicht mittragen!

Am Sonntag 21.9. eröffnet Minister Al-Wazir den Windpark „Hallo“ – eine einmalige Gelegenheit für uns alle, ihm und der Landesregierung die „Rote Karte“ zu zeigen. Veranstalter ist die örtliche Bürgerinitiative Pro Lebensraum Blaues Eck, mit Unterstützung von Gegenwind Vogelsberg, Schöner Ausblick e.V. (Alsfeld) und Landesverband VERNUNFTKRAFT HESSEN e.V..

**Denn: Freiensteinau ist überall!**

**Wir, die Bürger, wollen die Politik zu einer verantwortlichen Energiepolitik bewegen und unser liebenswertes Hessen bewahren! Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen!**

Wo: Windpark Hallo in Freiensteinau  
(wird ausgeschildert)  
Wann: Sonntag 21.9.2014  
Wie spät: 5 vor 12! (11:55 Uhr)

**Wichtig! Bringt Banner und Plakate für die eigene Region mit!**

Mehr Info

<http://www.rote-karte-al-wazir.de>

Facebook <https://www.facebook.com/rotekartealwazir>

Kontakt: [info@rote-karte-al-wazir.de](mailto:info@rote-karte-al-wazir.de)

